

Protokolleintrag vom 03.06.2020

2020/212

Interpellation der SP-, Grüne- und AL-Fraktion vom 27.05.2020:

Zwischennutzungen auf dem Juch-Areal, vertragliche Vereinbarungen zwischen AOZ und der Stadt zur Nutzung des Areals und Absprachen mit dem Generalunternehmer HRS betreffend Bauinstallationsplatz und Übernahme des Areals sowie Voraussetzungen für die Räumung einer Zwischennutzung im Hinblick auf einen Abbruch oder eine Übergabe der Fläche an einen Dritten

Walter Angst (AL) beantragt Dringlicherklärung und begründet diese: Eine gemeinsame Debatte über die Vorstösse zu diesem Thema – dazu gehört insbesondere auch der SVP-Vorstoss – sollte möglichst rasch stattfinden.

Der Rat wird über den Antrag am 10. Juni 2020 Beschluss fassen.

Mitteilung an den Stadtrat